

Jumpa Awak Media, Kapolres Belitung Timur Nyatakan Siap dengan Zona Integritas



Journalist: **indonesiasatu**, Tanggal: *11 Feb 2020*

BELITUNG - TIMUR, AKBP Jojo Sutarjo, SIK, M.H selaku Kapolres Belitung Timur, mengadakan jumpa dengan awak media on line, elektronik maupun cetak, Selain menjalin silaturahmi juga menyampaikan langsung terkait kesiapan Zona Integritas (ZI) Polres Beltim (10/2/2020).

Kepada awak media, Kapolres Beltim menjelaskan bahwa Polres Beltim Siap ZI. Zona Integritas (ZI) adalah predikat yang diberikan kepada instansi pemerintah yang pimpinan dan jajarannya mempunyai komitmen untuk mewujudkan WBK/WBBM melalui reformasi birokrasi, khususnya dalam hal pencegahan korupsi dan peningkatan kualitas pelayanan publik. Untuk itu Polres Beltim sudah mencanangkan target ZI sejak Januari 2020.

"Secara umum Polres Beltim terus melakukan perubahan terutama di berbagai bidang pelayanan publik seperti pelayanan bidang lalu lintas, pembuatan SKCK, pembuatan surat perizinan, pembuatan izin penggunaan bahan peledak, pelayanan pengaduan masyarakat, sidik jari bahkan sampai memberikan pelayanan prima kepada masyarakat yang mempunyai kebutuhan khusus atau mengalami kendala fisik" Ungkap Jojo Kapolres.

Namun seperti yang di sampaikan Kapolres Beltim, dari semua itu yang lebih utama adalah menumbuhkan

komitmen moral terlebih dahulu, mulai dari Kapolres, unsur pimpinan di masing-masing satuan sampai ke anggota Polres Beltim untuk meningkatkan pelayanan publik.

"Langkah-langkah awal yang sudah di ambil adalah melakukan manajemen perubahan yaitu role model mekanisme kerja dan budaya kerja, penata laksanaan yang terkait dengan lebih efisiensi lagi untuk memberikan pelayanan, seperti contoh untuk pembuatan SKCK, masyarakat akan mendapat kejelasan dan kepastian dalam berapa lama dalam waktu yang cukup singkat Polres Beltim sudah bisa menyelesaikan pembuatan SKCK tersebut" Ujar Kapolres menjelaskan.

Kemudian Kapolres Beltim menambahkan, dalam hal pengaduan masyarakat yang datang ke SPKT Polres Beltim bisa dipastikan piket SPKT sudah terkoneksi dengan piket fungsi lainnya, sehingga untuk penanganan di TKP bisa langsung segera dengan reaksi. (*"/HMF)

Sumber:

<http://wartababel.com/news/detail/>

[jumpa_awak_media_2c_kapolres_beltim_nyatakan_siap_zona_integritas](#)